



Face aux échecs des politiques libérales depuis de nombreuses années qui ont creusé les inégalités et la précarité, l'extrême-droite se prétend être une alternative crédible. Ses discours réactionnaires et xénophobes envahissent les médias et orientent le débat public. Ses propositions dangereuses et rétrogrades menacent nos fondements démocratiques.

L'adoption récente de la loi immigration par le gouvernement Macron/Darmanin, dans les conditions que l'on connaît, est l'illustration de cette dérive qui tente de fracturer la société. La banalisation des discours racistes ou le regain d'activité des groupuscules violents en sont également certains des signes les plus visibles.

La perspective de voir un parti d'extrême droite arriver au pouvoir à court terme est aujourd'hui une menace bien réelle qui se trouverait renforcée si le RN pouvait une nouvelle fois se présenter comme premier parti de France à l'issue des élections européennes de juin 2024.

Il est urgent de faire de la lutte contre l'extrême-droite, ses organisations, ses idées, une priorité absolue pour toutes les organisations progressistes et attachées à l'égalité des droits et aux libertés fondamentales.

L'année 2024 est également celle du 90è anniversaire de la manifestation du 12 février 1934, riposte antifasciste ouvrière marquant le début de la dynamique populaire et militante qui conduira à la création du Front Populaire et dans laquelle le mouvement syndical joua un rôle majeur.

Nous avons décidé de nous saisir de cet anniversaire pour organiser une journée d'action le samedi 10 février 2024 mettant en lumière les leçons de février 1934 qui sont toujours d'une brûlante actualité, portant fortement le combat contre les idées d'extrême droite et affirmant nos revendications sociales et démocratiques.

Nous appelons toutes celles et ceux, attachées à la défense des droits humains, des libertés démocratiques, luttant contre le racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie à soutenir cet appel et à participer massivement au rassemblement :

FAISONS RECULER L'EXTRÊME DROITE DANS LA RUE ET DANS LES TÊTES ! Rassemblons-nous :

SAMEDI 10 FÉVRIER à 11H30 angle de la rue du 12 février 1934 et François Billoux VILLEJUIF

Signataires : ATTAC - CGT Villejuif - FSU-SNUipp94 - Génération S - LDH Val de Bièvre - LFI - MRAP Villejuif - PCF - PS - SUD Education - ULSUD - Villejuif Debout